

05.02.2018

## Haushaltsrede der CSB Fraktion 2018

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

die CSB bedankt sich auch bei allen Beteiligten für die Aufstellung des Haushaltsplans 2018.

Bei der Besprechung mit der Fraktion über diese Haushaltsrede ist die CSB dieses Jahr zu folgendem Ergebnis gekommen:

Seit Jahren gibt es den Brauch, dass mit der Verabschiedung des Haushalts in einer Haushaltsrede die jeweiligen Fraktionen ihre Positionen darstellen. Leider sehen wir aber auch seit Jahren, dass sich dieses Ritual jedes Jahr mit ähnlichen Argumenten wiederholt, ohne dass sich in der Sache etwas ändert.

Deshalb hat sich die CSB entschieden, dieses Jahr darauf zu verzichten ihre Positionen erneut vorzutragen. Wir sehen weiterhin große Probleme im Umgang miteinander und mit der Demokratie hier in der Politik. Alle kennen die finanzielle Situation in Schloß Holte-Stukenbrock und wissen, dass die CSB einen Konsolidierungskurs anstrebt. Allerdings bezweifeln wir zur Zeit, dass eine große Haushaltsrede irgendetwas verändert.

Wir lehnen den Haushalt deshalb ab.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Britta Rusch  
(Fraktionsvorsitzende CSB)